

新世代委員会[川村委員長]
職場体験学習
7月24日～26日

～ 職場体験学習発表 ～

皆様こんばんは。私も何回か例会に参加させていただきまして、だいぶ見慣れた方がいらっしゃるなど感じております。

今年は新一年生約140名の生徒が、各会社に職場体験学習をさせていただきました。本日発表させていただきます生徒は、高校一年生ですので、思うように発表できるか分かりませんが、ご静聴よろしくお願いたします。



静岡サレジオ高等学校
教頭先生 荒木和裕様



五十嵐小雪 様

職場体験先／静岡リハビリテーション病院

私はテレビ好きなせいか、看護師という職業にとっても憧れていました。病棟では、担当の看護師さんと一緒に一つ一つ病棟を廻って患者さんの体調を診たり、シーツの交換などをしました。病室に入る度に患者さんに声を掛けて頂き、「頑張って」と笑顔で応援して下さいる人もいました。病院にとってやはり大切なのは患者さんで、病院で働く人達もまた、患者さんの笑顔をもらいながら仕事をしているのだと、感じる事ができました。将来看護士になれるのなら、ぜひこの病院で働かせて頂きたいと思いました。



大塚伸之 様

職場体験先／株式会社 エフ・ピー・ケー

僕は中学生の時にも介護施設で職場体験をさせていただきましたが、今回はいきなり職場体験に行くわけにはいかないので、準備をし、挨拶や言葉遣いのマナーを練習しました。二日目の仕事が終わると、かなりの達成感がありました。社会で働くことの厳しさ、規律や規則も含め、今までの学校生活とはガラリと違った体験をさせていただきました。楽にお金を稼ぐ事は絶対に出来ないものだとわかりました。これからは自分も将来に向けて考えていきたいと思いました。



後藤理沙 様

職場体験先／静岡ガス株式会社

私が体験に行く前に決めた目標は、仕事の大切さ、事務の仕事の内容を学び、明るく元気に礼儀正しく過ごすことでした。初日の自己紹介では、とても緊張して何度も噛んでしまいましたが、自分なりに一生懸命大きな声ではっきりと言えました。職場体験に行ってきたことは、挨拶はとても大切なことだと思いました。私は何年か後に社会人になります。その時自分がしっかりと社会人になれるように、今からしっかりと挨拶を心がけたいです。どんなことにも一生懸命取り組めるように頑張りたいです。



赤石浩太郎 様

職場体験先／株式会社 日本ケアクオリティ

まず施設の方に高齢者に対する接し方を説明してもらいました。掃除、洗濯、食事の用意、食器洗いなどをやりました。この体験は家庭の仕事に似ていると思いました。家庭の仕事は楽そうですが、手伝ったりするととても疲れます。たったの三日間でしたが、最後に高齢者の方々に「ありがとう」と言って手を振って見送っていただき、働くことの大切さや、楽しさについて学ぶことができました。この経験を社会に出たとき活かしたり、祖父母、両親と接していきたいと思いました。

委員会報告

- 親睦活動委員会(長嶋委員長)
10/11.12の奈良平城京RCへの公式訪問について
- クラブ会報委員会(上條委員長)
週報のペーパーレス化について
- 米山記念奨学会事業委員会(小島委員長)
来月の米山月間について(寄付のお願い)

出席報告 宮崎委員

	月/日	出席計算 会員数	出席者	欠席者	出席率	メイク アップ	確 定 出席率
前々回	8/20	45名	38名	7名	—	1名	86.7%
前 回	8/27	45名	37名	8名	—	(0名)	—
本 日	9/ 3	45名	40名	5名	88.9%	(名)	—